

# Die Geaf 2/2 werden optimiert

Unter dem Begriff «Optimierung Antriebssteuerung Geaf 2/2» führte die Geaf 2/2 20602 der RhB, begleitet von Stadler-Personal, am 4. August 2022 den ABe 4/16 3105 von Untervaz nach Filisur und wiederum via Chur nach Landquart, hier bei Filisur. Je nach Fahrtrichtung musste die Geaf 2/2 gewendet werden.



Foto: Tibert Keller

# Neue Züge der SBB auf Testfahrt

Von den 60 im April 2021 von den SBB bei Stadler Rail bestellten sechsteiligen Doppelstocktriebzügen verkehrte am 18. Juli 2022 der RAeBe 512 001 anlässlich von verschiedenen Testfahrten auf der Thurtalbahn zwischen Amriswil und Romanshorn. Die neuen Züge sollen im Interregio-Verkehr eingesetzt werden.



Foto: Georg Trüb

# Der Bahnhof Busswil im Umbau

Der Bahnhof Busswil an der Linie Bern–Biel wird bis Ende 2022 im Rahmen des BehiG behindertentauglich umgebaut. Für die Umbauzeit wurde eine provisorische Überführung errichtet, von wo aus man eine gute Übersicht über die Baustelle hat. Am 28. Mai 2022 fährt die S3 von Biel nach Belp sogleich in Busswil ein.



Foto: Julian Ryf